

#SÜD 17. Juli 2024

# DGB Unterfranken: Höchste Auszeichnung für Hans-Hermann Luthardt (EVG)

Die DGB-Region Unterfranken zeichnet jährlich verdiente ehrenamtliche Gewerkschafter:innen mit der „Fritz Soldmann Urkunde“ bei einer Feierstunde aus. Dieses Jahr begrüßte der Kreisverbandsvorsitzende vom DGB Aschaffenburg-Miltenberg, Björn Wortmann, zahlreiche Gäste aus der ganzen Bundesrepublik.



Sie kamen von Schleswig-Holstein bis Oberbayern angereist, um in feierlichen Reden die Leistungen und Verdienste von Renate Oehler (GEW) und Hans-Hermann Luthardt (EVG) gebührend zu würdigen. Björn Wortmann hob in seiner Begrüßung das Engagement der beiden Geehrten für die Gewerkschaftsbewegung hervor: „Danke für Euren Einsatz für alle Beschäftigten in den letzten Jahrzehnten. Bei Wind und Wetter war und ist auf Euch immer Verlass, ihr packt mit an und streitet für Solidarität und Gerechtigkeit im Sinne der Einheitsgewerkschaft!“

Der DGB Regionsgeschäftsführer Unterfranken, Frank Firsching, betonte in seiner Rede, dass es nicht schwergefallen sei, den Vorschlägen des DGB KV Aschaffenburg-Miltenberg zu folgen, um Renate Oehler und Hans-Hermann Luthardt mit voller Überzeugung die Fritz Soldmann Urkunde, als höchste Auszeichnung der DGB-Region Unterfranken zu verleihen. „Es reichte ein Blick in die Vitas, sie sind gespickt mit außergewöhnlichen Leistungen und bilden enormes Engagement ab“, fasste Firsching zusammen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)